

# Impulsan el portafolio de inversión del país

**Davos, Suiza.** Colombia llega a la 54<sup>a</sup> versión de la Reunión Anual del Foro Económico (WEF por sus siglas en inglés) con el objetivo de presentar sus avances en materia de transición energética, sostenibilidad ambiental e infraestructura turística, para dar a conocer las oportunidades de inversión en estos segmentos y para posicionar a Colombia, el 'País de la Belleza' como destino para el turismo sostenible a través de la promoción de sus regiones turísticas.

Con esa carta de presentación, el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo junto a ProColombia y en articulación con la Presidencia de la República, el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Ministerio de Hacienda y Crédito Público, la Cancillería y la Embajada de Colombia en Suiza, liderarán actividades de promoción para atraer más turismo e inversión extranjera en el marco del WEF que reú-



Posicionar a Colombia, 'El País de la Belleza', es uno de los objetivos en el Foro Económico, en Davos.

ne a jefes de estado y líderes mundiales, desde el pasado 15 y hasta el 19 de enero de 2024 en Davos, Suiza.

El ministro de Comercio, Industria y Turismo, Germán Umaña Mendoza, destacó que "en este foro internacional impulsaremos los proyectos estratégicos para el país,

buscando captar recursos de inversión extranjera alineados con la política de atracción de inversión del gobierno del presidente Gustavo Petro. Queremos una inversión que genere progreso técnico, permita a las empresas integrarse en cadenas internacionales de valor y un incremento del

capital humano".

El alto funcionario indicó que las inversiones que se buscan deben tener un enfoque de sostenibilidad, y prioridad en la dimensión ambiental y social, además de la económica, que ayuden al país a cumplir los objetivos de desarrollo sostenible.

## El precio promedio del ganado gordo alcanzó \$7.475

**Redacción.** El área de planeación y estudios económicos de Fedegan, el gremio de los ganaderos, reveló que el precio promedio del ganado gordo en las subastas ganaderas en la semana entre el 5 y 12 de enero alcanzó \$7.475, con un ligero aumento de 0,5%.

La subasta con mayor precio fue la Feria de Ganados de Medellín (macho ceba), que alcanzó \$9.028. En segundo lugar, se ubicó Sunganar - Chigorodó (2 ¼ años) MC, con \$8.700, y el podio lo completó Subacasanare - Yopal (2 años), con \$8.275.

**El mayor incremento se dio en la subasta de Sunganar - Chigorodó (2 ¼) MC, con un precio de \$8.700 y un aumento de 6% respecto a la semana inmediatamente anterior.**

Las subastas de menor precio fueron Cencogan - Plane-



Donde se vendió más caro el macho ceba fue en la Feria de Ganados de Medellín.

ta Rica (2 ½ años) MC, con \$6.333; seguido de Subasta Aguazul - (2 ½), con \$6.450; y Mercagan - Santander (2 años), con \$6.850.

El precio del macho de levante tuvo estuvo en un promedio de \$7.961 por kilogramo, situándose como el primer aumento del año.

Del macho flaco, como también se le conoce, la subasta con mayor promedio fue Su-

bacasanare - Yopal (1 ½ años), con \$9.350. En segundo escalafón estuvo Subacasanare - Yopal (1 ¼ años), con \$9.150; y el podio lo completó Sunganar Chigorodó (1 ¾ años), con \$8.838.

Las subastas que tuvieron el precio más bajo de macho de levante fueron Subacosta - Cartagena (1 ¼ años), con \$6.850; seguido de Mercagan - Santander (1 ½ años), con \$6.890; y Cencogan - Planetaria, con \$7.100.

Rica (1 ½ años), con \$7.469.

Ahora bien, el precio promedio de hembras de levante fue de \$6.775 kilogramos, con un aumento de 1,1% en la primera semana del año.

La subasta que vendió mayor precio de hembras de levante fue de Sugaberri - Puerto Berrio, con \$7.729; seguido de Doroexpo - La Dorada, con \$7.450; y Sugaberri - Aguachica, con \$7.100.

## En Resumen

### DENUNCIAN OTRA QUEMA FORESTAL



**Valle del Cauca.** Fedemaderas y Smurfit Kappa denunciaron un nuevo ataque a las plantaciones de la compañía. Esta vez fueron más de 60 hectáreas de plantaciones forestales que fueron quemadas, ubicadas en las veredas Piedra Pintada, El Chilcal, San José del Salado, Brisas del Jordán y Bolivia, en el municipio de Dagua, en Valle del Cauca. No es la primera vez que esto ocurre, más de 600 hectáreas fueron incineradas en agosto de 2023, en Cajibío - Cauca.

### INFLACIÓN DE ALIMENTOS FUE DEL 5%



**Bogotá.** De acuerdo con cifras del Dane, la inflación de los alimentos para el cierre del 2023 fue de 5%, es decir, 4,8 puntos porcentuales por debajo del total nacional, que fue de 9,8 %. La ministra de Agricultura, Jhenifer Mojica, dijo que la cifra indica que una mayor cantidad de personas van a poder acceder a más y mejores alimentos, y agregó que no hay ninguna razón para subidas exageradas en los precios. "Las familias colombianas pueden acceder a más comida", indicó.

### INDICADORES ECONÓMICOS



TRM ↑ \$3.940,85

EURO ↑ \$4.286,27

DTF ↓ 11,86%

UVR ↑ \$358,70

PETRÓLEO ↓ US\$78,12 (Brent)